

La Asociación Musical Virgen del Remedio de Petrer da la bienvenida a cuatro nuevos músicos

13/11/2022



La Asociación Musical Virgen del Remedio ha realizado su tradicional recogida de educandos.

La Asociación Musical Virgen del Remedio ha protagonizado uno de sus actos más "emotivos" esta mañana con la recogida de cuatro nuevos integrantes. Después de que ayer por la tarde la AMCE Santa Cecilia realizara este mismo acto, hoy ha sido el turno de esta banda de Petrer que ha empezado **el pasacalles a las 10:30 horas desde su sede y ha recorrido zonas de la localidad como el barrio de San Rafael y el casco antiguo.**

Antes del inicio del pasacalles, los músicos han llegado a la sede a las 10 horas para preparar todo hasta que a las 10:30 han puesto rumbo hacia el barrio de San Rafael donde han recogido a la primera educando, **Lucía Bonete (trompeta)**. De ahí el pasacalles ha continuado hasta el casco antiguo de Petrer donde **los mellizos, Pilar (clarinete) y José Luis Payá (percusión)** han sido recogidos. El educando **Eliseo Payá (clarinete)** ha sido el último de los que los alrededor de 60 músicos de la

banda, han dado la bienvenida.



La banda ha ido en pasacalles acompañada de algunos miembros de la corporación municipal, así como de otros grupos políticos.

En la recogida ha participado casi la banda al completo ya que “es uno de los **actos más emotivos y que más se respetan** porque todos hemos pasado por ahí” ha declarado a *Valle de Elda* el director de la Asociación Musical Virgen del Remedio, **Santiago Rodríguez**.

La Asociación Musical Virgen del Remedio continuará este

mes con diversas actividades como el **22 de noviembre cuando se celebrará el día de la Patrona**, y como es tradición realizarán las tortitas de Santa Cecilia. Por último, el **26 de noviembre a las 19 horas en el Teatro Cervantes se llevará a cabo un concierto extraordinario en honor a Santa Cecilia**, donde se presentarán oficialmente a los nuevos miembros y se homenajeará a los que cumplen 25 años en la banda de música.



Los educandos Lucía Bonete (trompeta), y los mellizos, Pilar (clarinete) y José Luis Payá (percusión).